

ZÓCALO SALTILLO

EL PERIÓDICO DE SALTILLO



INSEGURIDAD 6C
INCIDENTE EN RÍO PÁNUCO
ÁRBOL 1 GRÚA 0
Cuando realizaba tareas de remoción de un pino en la colonia González, la grúa se venció por el peso y quedó suspendida en el aire durante más de media hora.



VAN POR EL RÉCORD GUINNESS
TENDRÁ SALTILLO LA ROSCA MÁS GRANDE DEL MUNDO

SALTILLO 1C

INFORMANTES ACECHAN A FISCALÍA

PRETENDEN 30 LA RECOMPENSA DEL CASO PURÓN

Fiscal revela que hasta llamadas falsas han recibido para dar informes de asesinatos

LUIS DURÓN
Zócalo | Saltillo

Más de 30 personas exigen recompensa a la Fiscalía General del Estado por entregar información relacionada con la ubicación de los hermanos Arámbula Viveros, principales sospechosos del asesinato de quien fuera candidato a una diputación federal por el Distrito I, Fernando Purón Johnston.

Sin embargo, la FGE ha detectado que se trata de llamadas falsas y de personas que sólo intentan cometer fraude dando información no verificable para llevarse el dinero, por lo que investiga también la procedencia para actuar conforme a la ley.

“Han hablado varias personas, se han hecho varias llamadas y se ha corroborado la información,



VARIAS PISTAS

» “Hay varias pistas que se están corroborando, pero realmente no tenemos nada que sea firme para su detención; no podemos dar certeza de lo que sucedió hasta que hagamos la detención, con esto puede pasar un día o muchos años”, dijo el fiscal.

pero no han dado resultado, por lo que la recompensa sigue vigente”.

El fiscal aclaró que algunas llamadas han resultado con información falsa para tratar de obtener la recompensa de 10 millones de pe-

sos que ofrece la Fiscalía por los hermanos Arámbula Viveros y se está investigando su procedencia.

“Hemos estado recibiendo una serie de información, pero no ha sido cierta, para dar con la ubicación de estos individuos. Fácilmente unas 10 o 15 llamadas hemos recibido que nos han dado información, pero no nos lleva a la ubicación”.

A seis meses del asesinato de Purón Johnston, la Fiscalía aún no cuenta con una pista concreta sobre el paradero de los homicidas, a pesar de la colaboración de las fiscalías y procuradurías de los 32 estados de la República, y de instancias internacionales como la Interpol.

EL 80%, SALTILLENSES

25 SOLICITUDES PARA FUMAR MARIJUANA RECREATIVA

ANA LUISA CASAS
Zócalo | Saltillo

En Coahuila al menos 25 personas han solicitado ante la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) el permiso que la Suprema Corte emite para consumir marihuana recreativa, de las cuales el 80% corresponden a saltillenses, informó Sergio de la Parra de Juambelz, subsecretario de Regulación y Fomento Sanitario.

Detalló que todas las solicitudes están en proceso, donde Cofepris hace una revisión para ratificar las condiciones y las restricciones de la legislación con las que la Suprema Corte permite su consumo recreativo.

PÁGINA 3A

CLIMA: PARCIALMENTE NUBLADO

HOY MÁX 20° MIN 6° MAÑANA MÁX 22° MIN 9°



DANNA PAOLA
Adicta al trabajo
Se prepara para iniciar las grabaciones de la segunda temporada de Élite.



MARIBEL GUARDIA
IMPACTA EN BIKINI

6F

VINCULAN A PROCESO A BANDA DEL MAZDA | RAMOS 1D

LO MÁS COMENTADO EN RED ZÓCALO



BAJARÍA HOY EL PRECIO DE LA GASOLINA.



CORRUPCIÓN Y DESPILFARRO EN SECTOR SALUD.

CERO RECURSOS A 2 PROGRAMAS

‘RASURA’ FEDERACIÓN APOYOS AL DIF: LE QUITA \$11.5 MILLONES

NÉSTOR GONZÁLEZ
Zócalo | Saltillo

El Gobierno del Estado tendrá que absorber el costo de la adquisición de vehículos para el DIF Coahuila y créditos para proyectos productivos debido a que la Federación no aportará recursos destinados a dos programas que en 2018 le representaron 11.5 millones de pesos a la entidad, afirmó Roberto Cárdenas Zavala, director del sistema.

Dijo que dos programas, el Fondo de Accesibilidad para el Transporte y Discapacidad (Fortradis), y el programa Comunidades Diferentes, sustentados con recursos federales, desaparecieron del presupuesto para este año.

EL ESTADO, AL QUITE...

» El director del DIF Coahuila manifestó que los programas de apoyo continuarán y en caso de existir la necesidad de adquirir vehículos, deberá ser absorbidos por el Gobierno de Coahuila.

“Tenemos entendido, extraoficialmente, que desaparecen estos dos programas, estos dos presupuestos (...) ¿de qué constaba el presupuesto federal de Fortradis? exclusivamente de la compra de vehículos. Llegaba un presupuesto que este año pasado fue de alrededor de 10 millones de pesos”.

PÁGINA 3A



ORDENÓ ASESINATO DE CAPO HIJO DE ‘EL MAYO’ HUNDE A ‘EL CHAPO’

PÁGINA 9A



BUSQUE HOY

PAULA ESPINOZA
¡A PARTIR LA ROSCA!



DERECHO A LA IGUALDAD
FUERTE TRABAJO CONTRA LA DISCRIMINACIÓN

SALTILLO 2C



CUMPLIMIENTO A LA LEY
ENTREGA-RECEPCIÓN DE GOBIERNO MUNICIPAL

SALTILLO 1C

TELE SALTILLO VAMOS A VERNOS... EN TELE SALTILLO, EN EL 10.1